

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Nsi Ella Nsi: " Nous avons configuré la ligue aux normes du football moderne "

LA Ligue de football du Woleu-Ntem organise aujourd'hui son AG élective. Deux candidats sont en lice. Il s'agit du président sortant, Nsi Ella Nsi et de son challenger Cyrille Ondo Mba. Dans le cadre de cette élection, notre Rédaction a ouvert ses colonnes aux deux candidats en toute équité. Ils édifient l'opinion sur leurs programmes respectifs en cas d'élection. Lecture!

Propos recueillis par E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

L'union. Vous êtes le président sortant de la Ligue de football du Woleu-Ntem. Quel bilan pouvez-vous tirer de vos deux premiers mandats?
-Nsi Ella Nsi: Au cours des deux

mandats que je viens de passer à la tête de la de la ligue, mes collaborateurs et moi avons réalisé certaines innovations. Nous avons organisé régulièrement les championnats provinciaux D3, féminins, cadets, minimes. À cela s'ajoutent la Supercoupe du Woleu-Ntem de D3 et les compétitions corpo. À mon arrivée, il n'existait que le Championnat provincial D3 comme compétition provinciale. Durant notre mandat, nous avons organisé quatre stages à Oyem au profit des arbitres et des entraîneurs pour l'obtention de la Licence Caf. Nous avons aussi fait participer les secrétaires généraux aux stages Fifa pour la gestion de l'administration.

- À quelques semaines seulement du scrutin, vous avez été rejoint par l'ancien international Rodrigue Moundounga.
- Après sa tournée avec ses anciens amis, Rodrigue Moundounga s'est rendu compte que ma gestion de

la ligue n'était pas celle qu'on lui décrivait depuis Libreville. Il a écouté la voix des délégués qui me témoignent beaucoup de reconnaissance. Il a donc décidé de nous rejoindre. Avec lui et les autres collaborateurs, nous allons continuer le travail commencé depuis deux mandats.

Lequel?

Il s'agira pour nous, entre autres défis, d'intensifier davantage les compétitions provinciales dans toutes les catégories, développer la formation des arbitres, entraîneurs et personnels administratifs de la LFWN, assurer les compétitions avec une maison d'assurance locale, construire le siège de la ligue, augmenter les aides matérielles et financières aux sous-ligues, doter ces sous-ligues en matériel informatique.



Photo: DR

Nsi Ella Nsi veut poursuivre l'œuvre entamée il y a huit ans.

Golf: Beaufort lance une compétition d'initiation

G.R.M
Libreville/Gabon

LES amateurs de golf ont rendez-vous ce samedi 24 juillet au golf club de Libreville, pour une initiation à la pratique de la discipline. Et ce, pendant quatre semaines, à l'initiative de la Société des brasseries du Gabon (Sobraga). Mercredi, à la faveur d'une conférence de presse, les responsables du golf club de Libreville et de la marque précitée ont expliqué les contours de cette compétition qui est bien différente de celle organisée habituellement. "Cette année, Beaufort Lager a souhaité que sa communauté bénéficie de ce partenariat à travers des ateliers d'initiation au golf", ont indiqué Michel Valette, Joël Gallato et Axel Medjia, respectivement président du golf club de Libreville, directeur commercial-marketing et chef de marché de Beaufort.



Photo: James Angelo Loundou

La compétition se déroulera par groupe de 30 apprentis chaque week-end, ont-ils ajouté. Les participants ont été sélectionnés, pour le lancement de la compétition, essentiellement à Libreville et ne concernent que des cadres issus des entreprises privées et de l'administration. Tous vont apprendre directement les fondamentaux de ce sport de précision qui se joue en plein air. Pour 2022, les organisateurs n'excluent pas de l'élargir à Moanda. Ce sont donc au total 120 personnes qui découvriront le parcours du golf club de Libreville et développer la qualité de leurs swings.

Cyrille Ondo Mba: " Dans l'immédiat, nous allons mettre en place les sous-ligues "

Propos recueillis par: E. E-M.
Oyem/Gabon

L'union. Cyrille Ondo Mba. Comment justifiez-vous votre candidature à la tête de la Ligue de football du Woleu-Ntem?

Cyrille Ondo Mba: Ce qui justifie ma candidature à l'élection de ce samedi, c'est tout simplement la mauvaise gestion actuelle du football dans la province du Woleu-Ntem. Il y a un certain nombre de choses que notre équipe reproche à l'équipe sortante. La première chose est que le football ne connaît que l'addition et la multiplication.

Le premier exemple que je vous prends est le nombre d'électeurs au scrutin de ce samedi. L'équipe sortante veut nous dire qu'il n'y a que treize acteurs de football qui sont actifs dans la province du Woleu-Ntem? Nous ne sommes pas d'accord. Tout simplement parce qu'on a taillé les statuts et le code électoral à sa mesure. Si nous prenons les

cinq ligues départementales, ça nous fait dix électeurs. Associé au reste des clubs, cela nous donne vingt électeurs. Tous ces électeurs prouvent à suffisance que le football vit dans le Woleu-Ntem.

Ces clubs sont-ils à jour?

- L'équipe sortante prétend qu'il y a des clubs qui ne sont pas en règle et qui n'ont pas donné leurs frais d'affiliation et autres. Je ne cautionne pas le désordre. Mais à exclure les gens dans la gestion du football, ce n'est pas possible. Nous avons deux clubs en première division, à savoir l'Union sportive de Bitam (USB) et l'Union sportive d'Oyem (USO), qui sont complètement exclues de la ligue de football du Woleu-Ntem (LFWN). Oyem Athlétique club (Oyem AC), qui est en deuxième division professionnelle, est également exclu de cette ligue. Ce n'est pas acceptable.

Quel sera votre premier chantier une fois élu?

- Dans l'immédiat, nous allons mettre en place les sous-ligues, qui sont des démembrements de la



Photo: DR

Cyrille Ondo Mba, le challenger qui veut à son tour diriger la LFWN.

ligue. Nous allons, non seulement continuer l'élan qu'il y a entre la LFWN et la Fégafoot, mais aussi tisser des liens avec la direction provinciale des sports. Parce que les jeunes n'arrivent plus à jouer au stade Akoakam du fait que le président sortant et le directeur provincial des sports sont en désaccord. Ensuite, nous allons appuyer en moyens financiers et matériels, les centres de formation qui sont dans toute la province.